

Himatro Unimal Gelar Thanksgiving Stambuk 2024, Pererat Solidaritas Mahasiswa Teknik Elektro



Himatro Unimal Gelar Thanksgiving Stambuk 2024, Pererat Solidaritas Mahasiswa Teknik Elektro

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Himpunan Mahasiswa Teknik Elektro (Himatro) Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh kembali menggelar Thanksgiving Stambuk 2024 atau Family Gathering Teknik Elektro Unimal pada Minggu (23/2/2025) di Pantai Seroja, Blang Naleung Mameh, Lhokseumawe. Kegiatan ini bertujuan mempererat hubungan antar mahasiswa Teknik Elektro lintas angkatan serta membangun solidaritas dalam satu keluarga besar Himatro Unimal.

Dengan mengusung tema "Menekankan kontribusi para mahasiswa dalam membangun masa depan yang lebih baik, sambil bersyukur atas perjalanan yang telah dilalui," acara ini dikemas dengan berbagai kegiatan interaktif yang melibatkan seluruh peserta.

Ketua Panitia, Aminullah, mengungkapkan rasa syukur atas suksesnya acara tersebut. "Kami sangat bersyukur dan bangga atas keberhasilan kegiatan ini. Terima kasih kepada seluruh panitia yang telah bekerja keras serta peserta yang antusias mengikuti rangkaian acara. Kebersamaan ini menjadi bukti nyata bahwa kekompakan dan solidaritas adalah kunci dalam membangun Himatro yang lebih baik," ujarnya.

Aminullah juga menyampaikan apresiasi kepada berbagai pihak yang telah berkontribusi dalam menyukseskan kegiatan ini. "Ucapan terima kasih khusus kami sampaikan kepada para alumni serta pihak-pihak yang telah memberikan dukungan, baik secara materiil maupun moril. Dukungan ini sangat berarti bagi kami," tambahnya.

Sementara itu, Ketua Stambuk 2024, Dicky Firmansyah Bangun, mengungkapkan kebanggaannya sebagai bagian dari keluarga besar Teknik Elektro Unimal. "Kegiatan ini mengajarkan kami tentang pentingnya persatuan, kolaborasi, dan semangat kebersamaan. Semoga momen ini menjadi awal dari ikatan yang lebih erat di masa mendatang," harapnya.

Ketua Himatro, Dolly Andriansyah Pohan menambahkan, Thanksgiving Stambuk 2024 menjadi ajang refleksi dan kebersamaan bagi seluruh mahasiswa Teknik Elektro. "Dengan semangat ini, kita berharap dapat terus menjaga kekeluargaan dan membangun sinergi positif untuk menghadapi tantangan ke depan," katanya.

Kegiatan ini semakin meriah dengan berbagai permainan dan lomba yang menciptakan suasana penuh keceriaan. Sesi makan bersama dan hiburan musik turut menambah kehangatan dalam acara tersebut.[tmi]

Tanggal: 24 February 2025

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Teknik Unimal](#),